

Brève

23 JUIN 2017

Nouvelle Mégane R.S offre 4 roues directrices et 2 châssis

- En exclusivité sur le segment, le système 4CONTROL et ses quatre roues directrices.
- Boîte manuelle ou automatique à double embrayage, Nouvelle Mégane R.S. proposera aussi la double offre châssis Sport et châssis Cup.
- Premières impressions de Nico Hülkenberg testant le système 4CONTROL sur circuit.

Les Ulis, le 23 juin – Avec le 4CONTROL et quatre roues directrices sur Nouvelle Mégane R.S., Renault est le seul à proposer cette technologie sur le segment des sportives compactes. Le 4CONTROL permet aux clients de gagner en agilité, performance et précision grâce à un actionneur électromécanique monté sur l'essieu arrière. Ce système intègre une mise au point spécifique des ingénieurs de Renault Sport pour procurer une agilité exceptionnelle et une grande stabilité dans les courbes à haute vitesse.

Les clients de Nouvelle Mégane R.S. auront également le choix entre un châssis Sport qui combine hautes performances et confort au quotidien et un châssis Cup pour de la sportivité ultime adaptée à un usage sur circuit.

[Découvrez les premières impressions de Nico Hülkenberg au volant de la Nouvelle Mégane R.S.](#)

<https://www.facebook.com/RenaultSport/>
<http://www.renaultsport.com>